
令和6年9月定例会一般質問発言通告書一覧

飯山市議会

日程
発言
順位

氏名 発 言 要 旨 答弁者

1 .吉 越 利 明 .

１　行政運営について
　(1)インターネット等の活用について
　(2)マイナンバーカードについて
　(3)冬期高齢者共同住宅について
　(4)子育て支援について
２　洪水時の指定避難所について
　(1)指定避難所の現状
　(2)避難所の見直しと運営マニュアル

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

2 .松 本 淳 一 .

１　調停条項案でホテル建設
  (1)議会で承認されない場合
２　地域経済の活性化
　(1)エネルギーの地産地消の推進
３　２０２８国民スポーツ大会準備状況
  (1)市単独で施設整備はできるか
４　秋接種はレプリコンワクチンか
  (1)接種に補助金を出す考えか

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 .西 澤 一 彦 .

１　駅前ホテルについて
２　認知症に対応できる社会構築について
３　災害に備えた総点検について
４　有害鳥獣対策について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 .山 﨑 一 郎 .
１　駅前ホテル問題について
２　公共交通事業について

.
市 長
関 係 部 長

5 .村 松 正 勝 .
１　飯山駅前ホテル整備事業について
２　災害対策について
３　下高井農林高校の存続に向けて

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

9
月
4
日

(水)

午前

9
月
4
日

(水)

午後

確 定 版
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6 .髙 橋 春 三 .

１　人口減対策
２　飯山駅前市有地宿泊施設整備事業関係
３　総務省指針「地方公共団体の第三セクター等に対する
　　関与に係る論点」関連
４　国民スポーツ大会に向けて
５　行政と議会の関係について

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 .髙 橋 達 幸 .

１　観光について
２　駅前ホテルについて
３　カーボンニュートラルの推進について
４　防災対策について

.
市 長
副 市 長
関 係 部 長

8 .上 松 永 林 .
１　令和５年度決算について
２　駅前ホテル建設について

.
市 長
関 係 部 長

9 .荻 原 章 一 .

１　城北小学校の教育環境整備について
　(1)教職員の配置について
　(2)通学の安全確保について
　(3)統合後の校舎利用について
２　保育園の米飯給食について
３　地域農業振興について
４ 「駅前ホテル」調停合意に関連して

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 .佐 藤 正 夫 .
１　駅前ホテル関係について
２　駅前ホテルの検証について
３　駅前ホテルの調停について

.
市 長
関 係 部 長

9
月
5
日

(木)

午後

9
月
5
日

(木)

午前
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11 .常 田 徳 子 .

１　駅前ホテルと健康増進施設について
２　地域医療を守る取組について
　(1)産科医療（産後ケア等を含む）に対する支援について
　(2)飯山赤十字病院に対する取組について
３　子育て支援について
４　有機給食の取組について
５　不登校への支援について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 .小林 喜美治 .

１　政治姿勢について
２　令和５年度決算について
３　マイナンバーカードと健康保険証の一本化について
４　国民健康保険税の軽減策について
５　スポーツ施設の現状について

.
市 長
関 係 部 長

13 .山 崎 武 雄 .

１　堆肥化による循環型社会形成について
２　絵本で育てるまちづくりについて
３　不登校支援について
４　飯山駅前ホテルについて
５　台風１９号災害記録集等について

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

14 .髙澤 富士子 .

１　飯山駅前市有地宿泊施設整備促進事業（通称：駅前ホテ
　　ル事業）について
　(1)調停条項案について
　(2)庁内業務の在り方について
２　市報（広報誌）について
　(1)情報源について
　(2)Ｗｅｂサイトの活用と将来について
　(3)市民の多様性に対する取組

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

9
月
6
日

(金)

午前

9
月
6
日

(金)

午後


